



日本が原種のやぶ椿で最古最大の「三面椿」



三面椿舎

みんながつくろう大船渡 市民活動の輪

—第108回—

■活動目的

末崎町中森の熊野神社に鎮座する三面椿（日本が原種のやぶ椿で最古最大のもの）の貴重な苗を、市民活動支援事業補助金を活用し、椿館や居場所ハウスなどの協力を得て、毎年一定量発芽・生育させています。

この地で元気に根付くこと

ができるのは、地元で生まれた苗木であることを専門家も推奨しており、地元産のツバキの種の保存と、国内外への植樹行事での活用や愛好家への販売で産業化へと発展させることが目的です。

■どんな団体？

地元の願いであった椿油の搾油所を開設し、椿油から化粧用オイルの製造や、椿油を利用した商品の開発、産業化などを行っています。

■活動紹介と皆さんに一言

市のやぶ椿の啓蒙活動を行っており、「実拾い活動の拡張」や「小学校での椿学習の実施」、「椿資源を利用した商品開発・産業化」、「三面椿のブランディングによる観光や経済への波及」などの活動

市は、ともに協働するまちづくりを目指しています。

このコーナーでは、大船渡市民活動支援センター協力のもと、市内の市民活動団体やイベント情報などを紹介します。

第108回は、「三面椿舎」の紹介です。



3年っこの苗の移替作業

10年ほど行っています。

他の地域にはない財産、「三面椿」の存在が、福島県三春町の枝垂れ桜のように、「1本の樹が1く2週間数万人の観光客を集める」ことができるような、大きな機会を創出することを目標に、今後も活動を盛り上げていきます。

▽問い合わせ先

三面椿舎（山田） ☎090-333454411

市民活動インフォメーション

フードドライブへのご協力、ありがとうございました

「フードドライブ」の受け付けに関し、令和4年4月～令和5年2月の集計結果を報告します。皆さんからのたくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。提供いただいたものは関係機関を通じ、支援を必要とする皆さんにお届けしました。

▷協力者数=22人

▷収集量=144.33キログラム

▷問い合わせ先

大船渡市市民活動支援センター（☎475702）



～はじめよう、フードドライブ～

—食べることに困っている人たちへ、

食べものを届けたい—

お預かりした食料品は、food bank IWATE から生活困窮者や食の支援を必要とする人のための団体・福祉施設などに届きます。